ÇA BOUGE À SENEFFE





ors de la remise des mérites sportifs, de nombreux athlètes seneffois ont été mis à l'honneur. Dans la catégorie « homme », Gérald Durez, champion de Belgique en nage eau libre en 5000 mètres, a été récompensé. « Suite à un accident de voiture, ce sport est une reconversion pour moi. Ce n'est pas pour la gloire que je le pratique. C'est pour le dépassement de soi. Nous ne nous battons pas contre le nageur d'à

côté, mais contre nous-même. Dans une eau à 16 degrés, il faut faire abstraction du froid et du vent ». Cette récompense est une véritable surprise pour lui. « Ce sont mes proches qui ont rentré le dossier. Ils m'ont fait croire que mon épouse avait oublié son sac à la salle où a lieu la cérémonie et je suis arrivé ici. Nous habitons depuis 8 ans à Seneffe, c'est valorisant d'être reconnu dans sa commune. Nous sommes bien intégrés dans notre village. »

Ensuite, la catégorie équipe a récompensé les moins de 16 ans du Seneffe Tennis Club, équipe championne du Hainaut et finaliste du Championnat Région Francophone. Le prix de l'exemple et de l'effort a été remis à Julien Noteboom, entraîneur bénévole au «Spécial Olympics Belgium », pour la Bocce, qui est une forme de pétanque adaptée pour les personnes handicapées. Les prix de l'espoir ont été remis aux catégories U15 et U21 du club de football du Snef-Tyber. Dans la catégorie reconnaissance sportive, John Louagie, l'organisateur du jogging du Bodinri à Petit-Roeulx a été récompensé, ainsi que Frédéric Lambillotte qui organise la manche de Trial à Feluy. Cette récompense est l'occasion d'en apprendre un peu plus sur cette discipline méconnue. « Le principe de ce sport est de franchir des obstacles en moto en évitant le plus possible de mettre le pied à terre ». La récompense particulière a été attribuée à Paul Wasterlain pour l'ensemble de sa carrière, sportive et en tant que directeur du Centre ADEPS « La Marlette ». Les enfants ayant gagné le cross interscolaire de Seneffe ont également été mis à l'honneur. Cet évènement nous rappelle que Seneffe regorge de talents et de passionnés par le sport.



Grâce à l'opération « grand nettoyage de printemps », de nombreux citoyens se sont retroussé les manches pour rendre leur village plus propre et ont ainsi ramassé de nombreux déchets polluant notre environnement. « Nous avons 17 équipes qui se sont formées. Les 280 bénévoles ont reçu des kits pour mener à bien leur mission », confie Claudine Gobert, employée au service environnement. Au niveau du chiffre, le record de l'année dernière a été pulvérisé. « Nous avons déjà récolté 1000 kilos de déchets sans compter les pneus, les bois et les bonbonnes ». C'est 5 fois plus que lors de la première édition. Les scouts de Feluy ont formé la plus grosse équipe, ils sont 150. Mais en général, ce sont des petits groupes de 10 personnes. Des passionnés qui désirent rendre leur quartier plus agréable. « Souvent ce sont des voisins qui se réunissent. Sur Bois-des-Nauwes, par exemple, nous avons 4 équipes. Ils se rendent souvent dans des lieux qu'ils trouvent beaux et où ils apprécient se balader. Ce sont des personnes qui sont sensibles à la nature qui les entoure ». De nombreuses photos ont été prises par les habitants de l'entité afin de pouvoir mieux mesurer l'ampleur du problème. La nature des déchets est variée. Des vieux pneus sont notamment retrouvés, des canettes et des déchets ménagers... Lorsque ces détritus ne sont pas accessibles, les photos très utiles permettront au service environnement d'envoyer des équipes professionnelles pour dégager les objets nuisibles à l'environnement, comme un appareil électroménager dans le canal.

Après ce travail citoyen, les équipes du service des travaux ont pris le relais pour ramasser les sacs récoltés qui seront remis à l'intercommunale de l'HYGEA.

Cette opération connaît un beau succès. « Certains sont motivés et prêts à rempiler pour l'année prochaine. Ce sera notre troisième édition »... Dommage qu'elle soit nécessaire suite aux incivilités de certains autres. Le mieux serait que chacun respecte son environnement.

LA MJ LE CABLE VOUS OUVRE SES PORTES

a maison des jeunes Le Cable a organisé sa porte ouverte pour fêter son inauguration et a connu un beau succès. « Nous avons pu montrer aux parents ce que l'on fait et les rassurer. Ici, il n'y a pas d'alcool », confie Denis Desaer, un employé à la maison des jeunes. Pour cet évènement, les jeunes se sont impliqués. « Nous sommes satisfaits de leur mobilisation ».

Un verre de l'amitié a été partagé. « Nous avons pu compter sur la présence d'une soixantaine de personnes. Nous avons pu concrètement leur présenter le projet ». Beaucoup de parents se sont montrés intéressés. « C'est l'occasion pour nous de répondre à leurs interrogations. »

La démonstration de hip-hop des 4 filles les plus expérimentées de la MJ a donné l'occasion de présenter aux parents le travail qui est accompli et de promouvoir ce cours. Cette animation a lieu chaque lundi de 17h à 18h30. Tandis que le mardi de 18h30 à 20h, c'est le Krav Maga, un

sport de self-défense. Une démonstration de Beat box (musique faite uniquement avec des sons vocaux) a été réalisée durant cette soirée. « Nous désirons mettre en place cette activité à la maison des jeunes. Elle commence petit à petit le mardi. »

Durant ce moment convivial, une petite restauration a été proposée, des Dürüms ont été préparés par les jeunes. Les bénéfices récoltés serviront à financer les prochaines activités.

Avec les beaux jours qui approchent, la maison des jeunes souhaite mettre en place des activités extérieures comme du badminton ou du football, ainsi que l'aménagement d'une petite cour. Avis à la jeunesse, n'hésitez pas à franchir la porte de la maison des jeunes. Le mardi de 17h à 21h, le mercredi de 15h à 21h, le jeudi de 17h à 21h et le vendredi de 17h à 23h à l'ancienne câblerie, derrière le centre commercial de Seneffe.





UN STAGE POUR DÉCOUVRIR DE NOUVEAUX SPORTS

Pâques, nos jeunes ne se sont pas ennuyés grâce aux stages proposés dans l'entité. Il y en avait pour tous les goûts avec des stages à la ferme, artistique, d'équitation, d'aventure, de stylisme, de danse, des activités adaptées pour les personnes souffrant d'un handicap, ... Au total, 163 enfants âgés entre 2 ans et demi et quinze ans ont participé à cette semaine d'Espace Jeunes.

Pour les personnes avides de découvrir de nouvelles disciplines, le stage multisport était la meilleure option. « Nous permettons aux enfants d'effectuer un sport différent par jour », confie Didier Van Lierde, responsable de ce stage. Durant cette

semaine, les enfants ont pu découvrir de nouvelles pratiques sportives comme l'Indiaka, mais redécouvrir également les traditionnelles comme le football. Nombreuses sont les générations de Seneffois à être passées par ce traditionnel stage qui existe déjà depuis plus de 20 ans. « La force de cette structure est que nous ne pratiquons pas deux fois la même discipline sur un stage. » C'est donc très diversifié.

Le prochain stage est prévu pour l'été, les quatre premières semaines de juillet. Le programme est déjà disponible sur le site de la commune.

